

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_011 | Ouvriers. XIXe siècleCollectionBoite_011-22-chem | Point de vue ouvrier. ItemLa Fraternité, avril 47 | Il faut éviter les exagérations](#)

La Fraternité, avril 47 | Il faut éviter les exagérations

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb011_f0573

SourceBoite_011-22-chem | Point de vue ouvrier.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiques[\[anonyme ou collectif\] La Fraternité \(périodique\)](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 29/04/2020 Dernière modification le 23/04/2021

En vérité
Amit 47

573

Il faut en être exigeant.

" A une époque où la suite de ce mouvement
humain qui s'opère, qu'on a vu d'instinct
à de ces réactions exorbitantes et d'extrêmes, où
l'homme ou ... le monde nous fait de sa main même
tout mettre en question, il importe que l'humanité
humaine honnête se réunisse au sein de classes
ouvrières, pour la première fois que ont des
collaborateurs de tous égards. "

"... au regard de nos frères, hommes et femmes "

"... un organe propre à bien mériter la
venite sur la reconnaissance de l'égoïsme, la
morale sur les opprimés, à ~~leur~~ nommer ceux
qui, surtout, à combats de maux, bédies,
des traîtres qui, bien qu'ils aient peu de choses
de sur et le regard du peuple ouvrier, n'ont dûment
le nous à la combatte sans relâche. "



Des le 4^e de Juillet Août 47,

un texte : Les ouvriers républicains de la Fédération
à la Mémoire 1^{er} . A propos du mouvement
des "communistes républicains" : il est dit

de soulever le voile sur l'humanité.

Le Fral a été le premier à se lever contre la terreur
d'Honore et l'usage de la force. Pourquoi ne pas être
solidaires de ceux qui ne résistent, et être
en garde, ne trahir, à mettre en garde nos consciences.

N. le n. d. de Juillet. Août 47, 1970. notes de
moi de l'épître matricielle :

"que ce le cache bien, et sur ce que la société
est en fait, la communauté sont de la d'ordre
et de la d'ordre et de la d'ordre que ce n'est
pas le contenu et sur le chemin que l'on peut changer le
nom de la nation et sur ce. Il ne faut
devenir pauvre ; il faut devenir que l'on ne peut
être, être." (p. 270)